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REQUERIMENTO Nº 131 /2022 
 

 
Senhores Vereadores 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes questionamentos:  

 

• Qual a quantidade, de acordo com modelo e calibre, dos armamentos letais 
e não letais utilizados atualmente pela Guarda Municipal? 

 

• Quais armas da GM estão cauteladas e para quais guardas? 
 

• Quais guardas foram contemplados com a arma “Pistola 838C Calibre 380 
quando foram compradas e em qual ano foi feita essa atualização? 

 

• A “Pistola Taurus TS9 CAL. 9mm”, compradas recentemente, substituíram 
quais armas e quais guardas foram contemplados nessa troca? 

 

• A Guarda Municipal de Jaguariúna, possui capacitação para portar armas 
de até quais calibres? 

 

• Atualmente, quais são as armas mais antigas da instituição? 
 

• Qual é o critério utilizado para a troca dos armamentos e para a escolha dos 
guardas que serão beneficiados com as atualizações? 

 
JUSTIFICATIVA 

 
A solicitação se faz necessária para que se consiga uma emenda 

parlamentar para a troca de todos os armamentos e para contemplar os guardas que não 

foram contemplados nessa última troca e assim oferecer melhores condições para a 

instituição e seus agentes, de forma não discriminatória, promovendo igualdade e melhoria 

para todos. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 02 de maio de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 03 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de maio de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


